



Transfrigoroute International

The Inter-Professional Organisation Serving
Temperature-Controlled Transport and Logistics

Le Congrès de Transfrigoroute souligne le nombre croissant d'opportunités dans le secteur du transport des produits de santé

Bruxelles, le 17 octobre 2014 – L'Assemblée Générale Annuelle de Transfrigoroute International (TI) s'est tenue cette année les 16 et 17 octobre à Bruxelles autour du thème « La Gestion de la Chaîne du Froid Pharmaceutique et les Bonnes Pratiques de Distribution ».

Mme Jacqueline Galant (récemment nommée Ministre Fédéral Belge de la Mobilité) et Mr Louis Michel (Député au Parlement Européen et ancien Commissaire de l'UE) étaient les invités d'honneur de cet événement.

Un secteur vital pour les citoyens européens

Jacqueline Galant a déclaré : « L'Europe dispose de l'un des meilleurs systèmes logistiques du monde ; toutefois, de nombreuses améliorations doivent encore lui être apportées si l'on souhaite qu'il reste concurrentiel et qu'il continue à se développer sur le long terme. Ceci sera l'une de mes principales priorités lors des prochaines discussions avec mes homologues des autres pays de l'UE ».

Parlant du thème de cet événement, Louis Michel a remarqué : « Avec la croissance économique et le développement durable, la santé représente l'une des priorités les plus centrales du nouveau Parlement Européen pour son mandat de cinq ans. Nous comptons sur les transporteurs du secteur de la température contrôlée pour livrer les produits médicaux sans retard et de manière sûre et fiable ; de ce fait, ils sont largement responsables de la santé et du bien-être des citoyens européens. J'aspire à poursuivre et à renforcer la longue et fructueuse coopération du Parlement avec ce secteur au cours des années à venir ».

Grâce à l'application des normes les plus strictes en matière de précautions et de vigilance, le secteur de la température dirigée aide l'Europe à répondre aux besoins des consommateurs dans le domaine de la santé et ce sur l'ensemble de la gamme des produits pharmaceutiques. Il constitue également un partenaire incontournable pour le fonctionnement et la croissance de la chaîne de valeur pharmaceutique toute entière.

Une Assemblée Générale Annuelle qui fera date

Rassemblant plus de 150 professionnels et parties prenantes de haut niveau provenant de l'ensemble des secteurs industriels, politiques et scientifiques, l'AG de TI a donné l'occasion aux participants d'échanger et de débattre des opportunités et des défis essentiels existant dans la gestion de la chaîne du froid pharmaceutique et dans les processus de distribution. D'un point de vue réglementaire, les Directives de l'UE sur les Bonnes Pratiques de Distribution des Dispositifs Médicaux (publiées en novembre 2013) ont été au centre des discussions.

Cet événement a connu un énorme succès grâce, en grande partie, à ses sponsors/partenaires, Michel van Roozendaal, vice-président de Thermo King (sponsor Platine) chargé des activités « Global Marine, Rail and Bus » pour la région EMEA, a fait le commentaire suivant :

« Nous avons le plaisir de sponsoriser l'AG de cette année. Les rencontres d'aujourd'hui ont permis de confirmer non seulement que le secteur de la température dirigée avait fortement conscience de ses responsabilités dans le domaine de la santé des citoyens européens, mais qu'il faisait également preuve d'un sens aigu des affaires lors de l'examen des débouchés commerciaux sur les créneaux spécialisés, comme la logistique pharmaceutique ».

La direction de TI s'exprime sur les principaux résultats

Avenue des Arts 46 – B 1000 Bruxelles
T +32 (0) 2 504 90 06 F +32 (0) 2 732 71 76
E secretariat@transfrigoroute.eu www.transfrigoroute.eu



Transfrigoroute International

The Inter-Professional Organisation Serving
Temperature-Controlled Transport and Logistics

La nécessité de s'orienter vers des marchés de niche tels que celui de la logistique des produits de santé afin de redynamiser durablement la rentabilité des entreprises de transport a fait l'objet d'un consensus général. Willem Zonnevillje, Président de TI, a fait la remarque suivante :

« Le secteur des transports est en évolution constante. La crise économique a montré que, pour survivre, les transporteurs intègrent de plus en plus la logistique dans leurs offres de services et explorent les débouchés sur les créneaux spécialisés dans l'ensemble de la chaîne de valeur. Le secteur pharmaceutique constitue l'un de ces domaines spécialisés et il est en croissance dans toute l'Europe ».

Didier Michel, Président du Forum des Transporteurs (Frigo Club International - FCI) de TI a ajouté :
« Les transporteurs doivent être mieux informés des opportunités, des risques et des exigences associées au transport de chargements de grande valeur comme les produits de santé. Ce Congrès a mis ce thème au tout premier rang de notre agenda et j'attends avec intérêt les futures discussions que nous aurons à ce sujet avec nos partenaires du secteur pharmaceutique ».

En ce qui concerne la mise en valeur des opportunités dans les créneaux spécialisés afin de ne pas se laisser distancer par les concurrents sur l'ensemble du marché, Joe Grealy, Président du Comité Technique de TI (CCT), a fait le commentaire suivant :

« Les transporteurs de produits réfrigérés ne sont pas les seuls à être confrontés au défi d'une concurrence acharnée sur les marchés développés, particulièrement en Europe. Le secteur des équipements a déjà identifié la logistique pharmaceutique comme vecteur d'une meilleure croissance, en développant des gammes spécialisées de remorques, de groupes frigorifiques et de dispositifs de traçabilité offrant le meilleur niveau de fiabilité. Il apparaît clairement aujourd'hui que les transporteurs doivent approfondir leur connaissance et leur compréhension de ce segment de marché, tant pour explorer les opportunités commerciales inexploitées, mais aussi pour répondre aux impératifs économiques et sociétaux résultant de la valeur des chargements lors des opérations pharmaceutiques ».

Quelques informations concernant l'Assemblée Générale Annuelle

L'AG a eu lieu les 16 et 17 octobre derniers dans les locaux de l'hôtel Husa President Park à Bruxelles et elle s'est conclue par un Dîner de Gala dans le prestigieux *Musée Autoworld* de Bruxelles.

Parmi les sponsors/partenaires de l'édition de cette année, on peut citer :

- Platine : Thermo King
- Or : FRIGOBLOCK
- Argent : Carrier Transicold
- Bronze : Transics, Krone, STEF, Nagel Group, Schmitz Cargobull, SOR
- Exposants divers: DKV, Transics, T-Comm Telematics, Petit Forestier, Michel Logistics, Mooy Logistics, ERS Academy, Cardever, Movianto

Cet événement a rassemblé plus de 150 participants provenant de 15 pays différents et de 12 associations nationales du réseau Transfrigoroute. Les photos de l'évènement sont disponibles [en ligne](#).

L'AG de 2015 aura lieu à Amsterdam les 15 et 16 octobre et, à cette occasion, Transfrigoroute célébrera ses 60 ans d'existence et organisera la première remise du prix « Transporteur TI de l'Année ».



Transfrigoroute International

The Inter-Professional Organisation Serving
Temperature-Controlled Transport and Logistics

Quelques informations sur Transfrigoroute International

Fondée en 1955 en tant qu'association sans but lucratif, Transfrigoroute International (TI) est un organisme spécialisé qui fédère les acteurs du transport routier sous température dirigée. Elle rassemble 14 associations nationales en Europe et comporte près de 1500 membres exerçant leurs activités dans le domaine de la logistique sous température dirigée et du transport de produits alimentaires dans des camions citernes routiers.

L'adhésion à TI est ouverte tant aux entreprises de transport assurant le transport de produits alimentaires ou périssables dans des véhicules isothermes / réfrigérés qu'aux constructeurs d'engins,, de remorques, de matériels et d'accessoires de réfrigération, ainsi qu'aux stations d'essais techniques.